

結成20周年
新たな大躍進
に向け出発！

月刊 動力千葉

国鉄千葉動力車労働組合
〒260-0017 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）
電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番
(公) 043(222)7207番
2000.7.21 No. 5169

被爆55周年—8.6ヒロシマ大行動に起とう

再び戦争をくり返さないために！

八・六ヒロシマを21世紀に向けた新たな 労働運動、民衆運動の出発の日にしてよう

五五回目の夏を迎えている

せることは明らかである。

広島は、昨年の「大行動」の感動的成功をひきつぎ、それをさらに発展、拡大させようと全力で奮闘している。

広教組の仲間を先頭に、わが労働総連合の仲間、國労の仲間たちも今年の「八・六ヒロシマ」の大成功のために猛暑を突いて総力で取り組んでいる状況が刻々と伝えられて

いる。われわれ労働千葉は、サミット反対沖縄現地闘争（七月一九日～二三日）をうちぬきながら、この息吹を熱く燃える広島、「八・六」へとしっかりと継ぎ、二一世紀に向けた新たな反戦闘争・労働運動の出発の日としよう。

【行動予定】

●八月六日 十三時
戦争をくりかえすな
八・六ヒロシマ大行動
(広島県立総合体育館)

原爆ドーム等見学。
原爆記念館、平和公園、

特に「日の丸・
君が代」法制化と
いう事態なのかで、

◎八・六ヒロシマ大行動代
表団派遣カンパに御協力を
(一人、一〇〇〇円目途)

森首相は「日本は天皇中心の神の国」と言い放ち、石原都知事は公々然と民族差別をあおるなど、日本の支配者階級は自分らが生きのびるために

企むなど日本を「戦争をする国」へと大きくカジを切つて

いた。イン法—戦争法の成立を皮切りに「日の丸・君が代」法、盜聴法など一連の悪法につづいて、自公保反動政権はさら

に憲法改悪、有事立法制定を

一方、こうした攻撃と一体のものとして、巨大企業・金融資本の救済、その裏返しとしての中小企業の見殺しと、労働者の首切り、福祉切り捨てなど、すべての犠牲を労働者・民衆におしつけてい

に再び朝鮮・中国・アジアに侵略する意図をはしなくも露呈させている。

一方、こうした攻撃と一体

のものとして、巨大企業・金融資本の救済、その裏返しとしての中小企業の見殺しと、労働者の首切り、福祉切り捨てなど、すべての犠牲を労働者・民衆におしつけてい

労働者のたたかう団結と連帯こそ 核武装と侵略戦争への道を阻む力

それでは労働者・民衆はこれに座視し屈服してしまっているのか？

まったくNOである。

国鉄闘争をはじめ、昨年の春には都労連の決起など新たな反撃は確実に始まっている。

また米軍名護新基地建設反対に立ちあがる沖縄県民のしたたかな抵抗、「ヒロシマ・ナガサキ」の新たな反核運動の胎動。

「八・六」大結集の闘いで政府・権力、右翼の「ヒロシマ」「ナガサキ」圧殺攻撃をうち碎こう。

